

～ふるさと下山に学び ともに歩む～



ハートフル * しもやま

京丹波町立下山小学校

令和7年12月24日(水)発行

第10号

実りの2学期、希望の3学期へ

校内を歩いていると、教室から聞こえてくるのは、落ち着いた声で学びに向かう子どもたちの姿です。友達の意見に耳を傾けながら考えを深める様子や、静かに自分の課題に取り組む姿に、この1年の積み重ねを感じます。一人ひとりが少しづつ「学ぶ力」を身に付けてきたことを嬉しく思います。

12月は、1年を振り返る大切な節目の月です。できるようになったこと、頑張ったこと、そして、思うようにいかなかったことも含めて、今年の自分をふり返ることで、次への一歩が見えてきます。学校生活の中で育まれた「やってみよう」「続けてみよう」という気持ちは、これからも子どもたちの力になることでしょう。

まもなく迎えるお正月は、心と体をゆっくり休め、新しい年に向けて気持ちを整える大切な時間です。家族と過ごす時間を大切にし、挨拶や感謝の気持ちを言葉にして伝えること、日本の伝統の行事に触れることも、子どもたちの心を豊かにしてくれます。

また、来年の干支は「午(うま)年」です。午は、力強く前へ進む姿や、仲間と息を合わせて走る姿が思い浮かびます。今年1年で積み重ねてきた学びや経験を力に変え、自分の目標に向かって一步踏み出してほしいと願っています。3学期は短い学期ですが1年間の学びを確かなものにし、次への学年へとつなぐ大切な時期です。子どもたちが一人ひとりが自信をもって前進できるよう、見守っていきたいと思います。

新しい年も、子どもたちが安心して学び、互いを大切にしながら成長できる学校でありたいと願っています。本年も温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。

校長 上畠君代

1月の行事予定

日(曜日)	行 事
1日(木)	祝日一元日ー
2日(金)	
3日(土)	12月27日から 学校閉鎖
4日(日)	
7日(水)	3学期始業式 通学班会③ 3校時授業(下校11:50)
8日(木)	書き初め大会 給食開始 4校時授業(下校13:30)
9日(金)	4校時授業(下校13:30)
12日(月)	祝日一成人の日ー
14日(水)	身体測定 避難訓練
15日(木)	書き初め展(21日水曜日まで) 場所 家庭科室前廊下 時間 8:30~18:00まで
19日(月)	2・3年学年PTA
20日(火)	ひまわり相談日
22日(木)	京丹波町子ども議会(6年)
23日(金)	4年学年PTA
26日(月)	学校徴収金 口座振替日
29日(木)	京丹波町子ども議会予備日 トレンセン連携 ④5・6年
31日(土)	京丹波町民大学(丹波ハ坂太鼓) 6年生ゲスト出演予定

2・3月の主な行事予定



日(曜日)	行 事
5日(木)	新入学児童入学説明会
2月	20日(金) 6年生を送る会
	24日(火) 5年生学年PTA(きのこ工場見学)
	25日(水) 学校徴収金 口座振替日
3月	6日(金) 6年生学年PTA
	23日(月) 卒業証書授与式
	24日(火) 修了式・進級式
	25日(水) 学年末休業

お忙しい中、個別懇談会にご協力いただき、誠にありがとうございました。

今後もご家庭と連携をとり、今後の指導に役立てさせていただきます。



できていますか？上手なスマホとの付き合い方

- ・面と向かって言えないことは書かない
- ・「加害者」になるリスクを考える
- ・「家庭のルール」は対話で決める
- ・情報の真偽を確かめる



人権参観・親子講演会 12月5日(金)

京丹波町にお住まいの小川よしのりさんをお招きました。小川さんが自ら作られた紙芝居を通して、人権の尊さと自分らしく生きることの大切さを親子で深く学びました。



人権まとめの集会 12月8日(月)

人権月間の間に気付いた自分のいいところや友達との関わりでうれしかったことを全員が紹介しました。また、友だちのよさをカードに記し、たくさん集めたことに対する認定証を渡すなど、全校に「何が素晴らしいことなのか」を広げ、友だちの気持ちを想像する力も養えるよい機会となりました。



セカンドブック贈呈式 12月10日(水)

京丹波町の取組で、小学校入学という節目に、1年生が本をいただきました。

贈呈だけではなく、読み聞かせなども行っていただき、本への興味や関心が高まる取組でした。



植樹(6年生) 12月12日(金)

モデルフォレスト事業「キヨーラク百年の森基金活動」として、植樹を行ったり、学校の樹木に「樹木プレート」を作成したりして、樹木の学習をしました。今までわからなかった木の名前がよくわかるようになりました。



リース作り(1・2年生)・しめ縄飾り作り(3~6年生) 12月19日(金)

今年も地域の方にお世話になり、クリスマスリース作り、しめ縄飾り作りを行いました。

